

Francia impulsará en 2025 en el país uno de los sistemas de transporte inteligente y cooperativo (C-ITS) más punteros del mundo

Permitirá la comunicación entre vehículos e infraestructuras y cualquier usuario de carreteras.

Entidades públicas como la Gendarmería, la Policía Nacional o los Bomberos, y operadores de infraestructuras viarias - Estado francés, Departamentos, Ciudades o concesionarios privados de autopistas están desplegando ya estaciones de comunicación a lo largo de la infraestructura y en sus vehículos.

La Infraestructura de Clave Pública (PKI) de IDnomic C-ITS desempeñará un papel clave en la seguridad de la información compartida entre las infraestructuras viarias y los usuarios de las carreteras.

Madrid, 16 de diciembre de 2024.- Eviden, el negocio de Atos líder en el ámbito digital, cloud, big data y seguridad anuncia que ha sido adjudicatario del contrato nacional C-ITS PKI por el Departamento de Infraestructura de Transporte y Servicios de Movilidad de Francia (DGITM), que opera bajo el Ministerio de Asociación con los Territorios y Descentralización (MPTD). En virtud de este contrato de cuatro años, que incluye dos prórrogas opcionales, Eviden desplegará su solución IDnomic C-ITS PKI para apoyar la comunicación segura e interoperable en todos los C-ITS de Francia. El despliegue nacional está previsto para 2025.

Francia, uno de los países punteros en C-ITS, ha optado por adquirir su propia PKI C-ITS nacional de acuerdo con los marcos técnicos y de política de seguridad europeos. C-ITS introduce las comunicaciones entre vehículos y entre infraestructuras viarias, vehículos y otros usuarios de la carretera. Al permitir anticiparse a los sucesos viales que pueden ocurrir, los C-ITS proporcionan nuevos servicios que evitan accidentes, reducen el número de víctimas mortales, mejoran la eficiencia de la movilidad y hacen que el tráfico sea más respetuoso con el medio ambiente.

La interoperabilidad entre todos los sistemas está garantizada por un conjunto de normas europeas y reglas de armonización. Entidades públicas como la Gendarmería, la Policía Nacional o los Bomberos, y operadores de infraestructuras viarias -Estado francés, Departamentos, Ciudades o concesionarios privados de autopistas- desplegarán o están desplegando ya estaciones de comunicación a lo largo de la infraestructura y en sus vehículos. La PKI IDnomic C-ITS de Eviden será crucial para garantizar la seguridad y privacidad de sus comunicaciones y aportar la confianza digital necesaria para operar servicios tan sensibles. Además, garantizará la interoperabilidad a escala europea con todos los proveedores de soluciones C-ITS que cumplan un marco de seguridad equivalente.

Simon Ulmer, Vicepresidente del Grupo y responsable de Digital ID en Eviden, Grupo Atos, declaró, "Esta selección por parte del gobierno francés para suministrar y operar la nueva «PKI C-ITS FR» nacional demuestra aún más el liderazgo de Eviden en seguridad C-ITS. Esta colaboración subraya la excelencia de nuestras soluciones. Nos sentimos honrados

por la confianza del Ministerio y entusiasmados por seguir avanzando en el ecosistema C-ITS francés hacia una movilidad más segura, inteligente y ecológica".

Acerca de Eviden¹

[Eviden](#) es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 41.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 82.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 10.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El [propósito de Atos](#) es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto

Christian Suell – christian.suell@eviden.com - 91 038 98 27
Jennifer Arizabaleta – jennifer@gpscom.com - 620 05 93 29

^[1] El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentics, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion. Eviden es una marca registrada.
© Eviden SAS, 2024.